

Ifflands Ring

Ein Brief
Albert Bassermanns
an den „Uhu“



Aufnahmen Weidmann

Der Schauspieler Albert Bassermann,
der Besitzer des Ifflandrings



Ifflands Ring,
der immer dem besten deutschen
Schauspieler gehört

Zu einer Zeit, da der Schauspieler noch außerhalb der sozialen Achtung stand, hinterließ Iffland an Ludwig Devrient einen Ring, mit dem Vermächtnis: der Besitzer solle ihn jeweils jenem Schauspieler vererben, den er für den besten hielte. Erst vier Schauspielergenerationen trennen uns von jener Zeit, erst die fünfte Hand trägt diesen Ring, mit dem der Schauspieler den Schauspieler ehrt.

Albert Bassermann, an den der Ring über Devrient, Döring und Haase gelangte, ist einer Bitte des „Uhu“ gefolgt, über diesen Ring und über den Stand des Schauspielers und seine Kunst zu erzählen.